

EL VIEJO QUE NO LEÍA LOS LIBROS DE KAPUSCINSKI

Luis Sepúlveda, autor de la famosa novela "Un viejo que leía novelas de amor", escribió un artículo donde homenajea a "su amigo", el gran periodista polaco Ryszard Kapuscinski, recientemente fallecido. El texto está incluido en el libro "Kapuscinski, Reportero del Siglo", recientemente publicado por la Editorial Aún Creemos en los Sueños, y también en el blog de Sepúlveda en la página del diario Le Monde Diplomatique. Junto con referir unos cuantos encuentros, el primero de ellos usual en una cafetería de Bonn en 1986, Sepúlveda se refiere cuatro veces al polaco, fallecido en enero de este año, como "mi amigo". La rareza está en que, tras referir ese primer encuentro de 1986, Sepúlveda señala que para aquél entonces ya había leído

El Viejo que no leía los libros de Kapuscinski [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Viejo que no leía los libros de Kapuscinski [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)